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Н
а участке между 
станциями ме-
тро «Дубровка» 
и «Волжская» с 
1 до 23 мая при-

остановлено движение поез-
дов. Это пришлось сделать из-
за строительства тоннеля Боль-
шой кольцевой линии для безо-
пасности пассажиров. Им были 
предложены альтернативные 
маршруты. Как сообщили в 
пресс-службе столичного Де-
партамента транспорта, 38% 
пассажиров закрытого участ-
ка выбрали маршрут через За-
москворецкую линию, а 60% 
воспользовались компенсаци-
онными автобусами КМ. 

Разгрузит станции 
внутри старого Кольца 

Тоннель Большой кольце-
вой линии проложат под Люб-
линско-Дмитровской линией 
метро. 

Большая кольцевая — круп-
нейший в мире проект в обла-
сти метростроения. Длина тон-
нелей нового Кольца составит 
70 км. БКЛ соединит действу-
ющие и перспективные ради-
альные линии на расстоянии 
до 10 км от старой Кольцевой 

линии. Это позволит разгру-
зить станции внутри Кольца и 
саму Кольцевую ветку. 

Отремонтировали 
111 эскалаторов, 
обновили 
86 километров рельсов

Как рассказал мэр Москвы 
Сергей Собянин на своей стра-
нице в соцсети, помимо строи-
тельства новых линий и стан-
ций, столичная подземка посто-
янно модернизируется. 

«За последние годы сеть мос-
метро выросла почти вдвое. Мо-
сковский метрополитен — это 
целая сложная система со своей 
инфраструктурой: сотни кило-
метров рельсов, электрических 
кабелей и вентиляции. Даже в 
пандемию, когда многие проек-

ты пришлось отложить на по-
том, модернизация метро про-
должалась», — написал столич-
ный градоначальник. 

Сергей Собянин отметил, что 
в 2020 году обновили 310 км ка-
бельных линий — почти в два раза 
больше, чем в 2019 году; заменили 

30 тысяч шпал и 117 тысяч скре-
плений — это самый высокий ре-
зультат за последние шесть лет; 
отремонтировали 111 эскалаторов 
и обновили 86 км рельсового по-
лотна; на шести станциях приве-
ли в порядок переходы или уста-
новили навесы от дождя.

«В прошлом году обновили 12 
шахт вентиляции. Это отдель-
ная программа, по которой нам 
удалось повысить воздухообмен 
в тоннелях и на станциях почти 
на треть», — добавил мэр.

Андрей ТОМЦЕВ

Новый тоннель метро пройдёт 
под «салатовой» веткой
В ЮВАО продолжается строительство Большой кольцевой линии 

Движение между «Дубровкой» 
и «Волжской» планируют 
снова открыть 23 мая

В этом году один из глав-
ных мусульманских празд-
ников Ураза-байрам насту-
пит 13 мая. Однако, несмо-
тря на поэтапное смягчение 
мер, связанных с распростра-
нением коронавирусной ин-
фекции, ограничения сохра-
няются в отношении прове-
дения публичных массовых 
мероприятий.

Как сообщили в пресс-
службе Департамента нацио-
нальной политики и межрегио-

нальных связей г. Москвы, бо-
гослужения по случаю празд-
ника Ураза-байрам пройдут 
ранним утром 13 мая только в 
мечетях и молельных помеще-
ниях. На улицах и во дворах, 
прилегающих к мечетям горо-
да, а также на временных пло-
щадках, где до пандемии прохо-
дили праздничные мероприя-
тия, богослужения проходить 
не будут.

Для удобства верующих ор-
ганизуют онлайн-трансляции 

из мечетей столицы, кото-
рые покажут на телеканалах 
и сайтах религиозных орга-
низаций, а также в социаль-
ных сетях.

Как отметили в Департаменте 
национальной политики, вви-
ду угрозы распространения ко-
ронавируса верующим мусуль-
манам рекомендуется провести 
праздник дома и не подвергать 
риску себя, своих близких, а 
также всех окружающих.

Игорь МАКАРОВ

На Ураза-байрам молитвы пройдут только в мечетях

Центр организации дорожно-
го движения (ЦОДД) и Депар-
тамент транспорта г. Москвы 
начали сбор предложений об 
изменении скоростного режи-
ма на городских трассах.  

«Расскажите нам про ули-
цы, где вы живёте или быва-
ете. По вашему мнению, ка-
кая там должна быть скорость 
— выше или ниже — и поче-
му», — говорится в сообще-

нии пресс-службы Дептранса. 
Предложения можно напра-

вить в «Телеграм»-канал @to_
deptrans_bot. В ЦОДД вырази-
ли надежду, что в обсуждении 
примут участие не только ав-
томобилисты, но и пешеходы, а 
также мотоциклисты. Все пред-
ложения изучат и при первой 
возможности внесут измене-
ния в схему движения. 

Олег ДАНИЛОВ

Москвичи смогут высказаться 
о скоростном режиме на улицах 

Строительство БКЛ
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З
олотую медаль на 
чемпионате Рос-
сии по панкрати-
ону в Севастопо-

ле взял житель Марьи-
на Никита Бабаев. Ему 
15 лет, он учится в 9-м 
классе школы №1357. 
За эту победу ему при-
своено звание канди-
дата в мастера спорта.

— Панкратион 
— это вид едино-
борств, где можно 
почти всё, есть и 

борцовская тех-
ника, и ударная, 
очень похоже 
на смешанные 
единоборства 
ММА, — рас-

сказывает Никита. — Я 
занимаюсь единобор-
ствами, а точнее, самбо 
с четырёх лет, туда меня 
отвёл папа. А в 12 лет я за-
нялся панкратионом. Се-
годня тренируюсь еже-
дневно по два-три часа. 

Юный чемпион Рос-
сии мечтает о карье-
ре профессионального 
бойца, хочет стать та-
ким же, как Хабиб или 
Емельяненко. А парал-
лельно со спортом бу-
дет поступать в вуз, 
 осваивать современные 
IТ-технологии: инфор-
матика — его любимый 
предмет в школе.

Алексей ТУМАНОВ

колонка 
редактора

Автобусная 
остановка

Помните ли вы, как ез-
дили в детстве на автобу-
се? Правда ведь, не было 
ощущения, что это что-
то тягомотное и лишь бы 
быстрее доехать? Яркая 
детская жизнь продолжа-
лась и во время поездки на 
транспорте. Даже несмо-
тря на неудобства: в ав-
тобусе зачастую сильно 
пахло бензином, в трол-
лейбусе зимой даже окна 
замерзали, а в метро пас-
сажиры ехали до непри-
личия стиснутыми. И тем 
не менее...

И вот мы давным-дав-
но выросли, обществен-
ный транспорт стал ру-
тиной, а его ожидание на 
остановке порой настоя-
щим испытанием. Осо-
бенно если идёт дождь, а 
крыши нет.

На прошлой неделе в ре-
дакцию обратились сразу 
несколько человек и по-
жаловались на проблемы 
с остановочными павиль-
онами.

«Просим помочь устано-
вить крышу на остановке 
«Стоматологическая по-
ликлиника» в сторону 
метро «Марьино». Кры-
шу разобрали ещё в фев-
рале, когда её повредил 
снег», — пишет Людмила.

«Нет пави льона на 
остановке «Мячковский 
бульвар» в сторону метро 
«Братиславская», — со-
общает Елизавета Евге-
ньевна.

Также читатели попро-
сили установить остано-
вочные павильоны в Тек-
стильщиках на останов-
ках «Улица Артюхиной» 
и «МФЦ «Текстильщики», 
в Лефортове на останов-
ке «Улица Госпитальный 
Вал».

«ЮВК» отправил офи-
циальный запрос в Депар-
тамент транспорта. Будем 
разбираться, когда ждать 
новых остановок.

Ольга 
Минаева

В Текстильщиках 
загорелась ванная

Поздно вечером 24 апреля 
пожар начался в жилом доме 
по адресу: Волжский бул., 18, 
корп. 2. Огонь вспыхнул в ван-
ной комнате одной из квартир, 
как выяснилось, из-за корот-
кого замыкания в электропро-
водке. Хозяева вовремя заме-
тили возгорание и сразу вы-

звали пожарных, но смогли 
потушить огонь своими си-
лами до их приезда. 

В Южнопортовом 
тушили гостиницу

В ночь на 4 мая загорелся 
отель на ул. 6-й Кожуховской, 
26. Погибли два человека, че-
тырнадцать были госпитали-
зированы. Сильно выгорел 
первый этаж. 

Подробности происшествия 
на стр. 10.

Вера ШАРАПОВА 

пожары  >>
За неделю в округе произо-
шло 12 пожаров, 2 человека 
погибли, 14 пострадали

окружные новости

Полностью закрыт проезд по Рож-
дественской улице в местах её пере-
сечения с Сочинской улицей и улицей 
Липчанского. 

— Дорогу пришлось перекрыть из-за 
работ по строительству нового транс-
портно-пересадочного узла «Некрасов-
ка», — сообщили в Центре организа-
ции дорожного движения.

Как ранее рассказал заместитель 
главы управы района Некрасовка Па-
вел Губицкий, на этих участках появятся 
новые подземные пешеходные перехо-
ды. Участки Рождественской улицы бу-
дут перекрыты до 27 августа. 

Также напомним, что строительство 
нового ТПУ планируют завершить в сле-
дующем году. 

Михаил КОФАНОВ

В Некрасовке перекрыли 
два перекрёстка

май 2021  №17 (930)    

Юный борец 
из Марьина стал 
чемпионом России

Многоэтажку в Кузьминках 
по адресу: ул. Зеленодольская, 
28, корп. 4, планируют сдать в 
эксплуатацию до конца года. Об 
этом сообщили на сайте мэра 
Москвы.

В этот дом по программе 
реновации переедут жители 
окрестных пятиэтажек. 

— В настоящее время заверше-
ны работы по устройству моно-
литных конструкций и установке 
фасадных панелей. Завершается 

устройство внутренних и наруж-
ных инженерных сетей. Ведут-
ся работы по отделке квартир и 
благоустройству прилегающей 
территории. Ввод в эксплуата-
цию планируется в этом году, — 
сказал руководитель столично-
го Департамента строительства 
Рафик Загрутдинов.

В новостройке будет 170 квар-
тир: 34 однушки, 119 двушек и 
17 трёшек. 

Михаил КОФАНОВ

Новостройку по реновации 
на Зеленодольской 
сдадут в этом году

В Рязанском 
перерезали трос 
промышленному 
альпинисту

А льпинист менял 
балконные плиты в 
доме на улице Папер-
ника. Он работал на 
высоте пятого этажа. 
70-летний местный 
житель сначала по-
требовал прекратить 
ремонт, а получив от-
каз, просто перерезал 
трос. К счастью, работ-
ник успел спуститься 
на балкон четвёртого 
этажа и не пострадал.

— Сначала в экс-
тренные службы об 
этом сообщили оче-
видцы, потом сам аль-
пинист обратился с за-
явлением в полицию, 
— рассказали в пресс-
службе УВД по ЮВАО. 
— Сейчас проводится 
проверка, по её ито-
гам будет принято ре-
шение.

Вера 
ШАРАПОВА 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (499) 647-6828

Панкратион очень похож 
на смешанные 
единоборства ММА

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Никита хочет 
стать таким 
же, как Хабиб

Сейчас идут работы по отделке квартир 
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О
бщест вен-
ные обсуж-
дения про-
екта рекон-
с т р у к ц и и 

кинотеатра «Волгоград» 
в районе Выхино-Жу-
лебино начнутся 12 мая 
и продлятся до 18 мая. 
Принять участие в он-
лайн-дискуссии смогут 
люди, живущие и рабо-
тающие в этом районе, 
депутаты муниципаль-
ного образования, Мос-
гордумы. Площадкой для 
обсуждения по традиции 
станет сайт проекта «Ак-
тивный гражданин» (ag.
mos.ru).

«Волгоград», постро-
енный в 1987 году, стал 
крупнейшим кинотеа-
тром в Советском Сою-
зе. В здании площадью 
13 тысяч кв. метров, по-
мимо двух кинозалов, 
располагались детские 
секции и торговые ряды. 
Из-за проблем с инже-
нерной конструкцией и 
пожарной безопасностью 
в 2000-х его пришлось за-
крыть.

Кинотеатр 
будет возрождён

После закрытия мест-
ные жители остались без 
того самого места притя-
жения, где могли бы ком-
фортно и интересно про-
водить время в выходные 
и праздничные дни. Де-
путат Госдумы Пётр Тол-
стой заявил, что уже ско-
ро проб лема будет решена. 

— Жители района Вы-
хино-Жулебино, второго 
по населённости района 
Москвы, часто обраща-
лись ко мне с жалобами 
на недостаток культурно-
просветительских учреж-
дений в шаговой доступ-
ности. Долгожданная ре-
конструкция кинотеатра 
«Волгоград» возродит тра-
диции кинопоказа и вер-
нёт жителям качествен-
ный досуг рядом с домом. 
Кинотеатр будет возрож-
дён, — отметил Толстой.

Ожидается, что в об-
новлённом «Волгограде» 
появятся многозальный 
кинотеатр и обществен-
ные пространства. Каж-

дый сможет найти что-
то своё: жителей ждут и 
детские кружки, и пло-
щадка «Московского дол-
голетия». Кроме того, в 
районном центре распо-
ложатся магазины, апте-
ки, кафе и рестораны. А 
одной из главных фишек 
станет терраса на крыше 
здания, где будет обору-
дована детская игровая 
площадка. 

Положительный при-
мер уже есть в Кузьмин-
ках. В конце 2020 года там 
после реконструкции от-
крылся районный центр 
«Высота». Уже сейчас это 
одно из любимых мест 
юных жителей района, 
семей с детьми, напом-
нил Толстой.

Старым 
кинотеатрам — 
новую жизнь

Уже несколько лет в Мо-
скве действует програм-
ма реконструкции уста-
ревших советских кино-
театров. Новую жизнь 
вдохнули в семь киноте-
атров, среди которых «Бу-
дапешт», «Эльбрус» и дру-
гие. В ближайшие годы 
планируется открыть ещё 
шесть подобных район-
ных центров, а всего в 
программу вошли более 
30 кинотеатров. 

Несколько лет назад на 
конкурс, предполагаю-
щий реконструкцию, было 
выставлено больше трёх 
десятков городских кино-

театров. Мэрия Москвы 
нашла инвестора, кото-
рый, несмотря на колос-
сальные сложности, при-
держивается договорённо-
стей. Как отмечал ранее 
мэр столицы  Сергей Со-
бянин, кинотеатр за кино-
театром реконструируют-
ся, превращаясь в обще-

ственные многофункцио-
нальные центры. В них 
есть всё, начиная с дет-
ских площадок и заканчи-
вая услугами для жителей, 
небольшими магазинчи-
ками, кафе. Будет сохра-
нена и главная функция 
— кинопоказ. 

Игорь МАКАРОВ

В обновлённом 
«Волгограде» появятся 
несколько кинозалов 
и общественные 
пространства

Пётр Толстой: жители района Выхино-Жулебино решат, 
каким будет обновлённый кинотеатр «Волгоград»

В нашем подъезде 
установлен пандус 
старого образца, колеи 

для колёс расположены слишком 
близко друг к другу. Детская 
коляска на них не встаёт, её 
приходится поднимать на 
руках. 

Жительница дома 2, корп. 2, 
на 8-й ул. Текстильщиков

— Сотрудники «Жилищника» 
расширили левую часть панду-
са, добавив к стандартной на-

правляющей дополнительную 
панель, — сообщили в управля-
ющей компании. — Расширен-
ная конструкция позволяет спу-
скать и поднимать детские коля-
ски независимо от их ширины и 
размера колёс.

Ксения 
ЗАБЕЙВОРОТА

ГБУ «Жилищник района 
Текстильщики»: 7-я ул. Текстильщиков, 
6/19, тел. (499) 178-1878 (приёмная). 
Эл. почта: secretary-tex@mail.ru

На детской площадке во 
дворе скамейки очень 
низко расположены от 

земли, и у спинок большой наклон. 
Их нужно заменить: пожилым 
очень тяжело сидеть. 

Нина Александровна, 
ул. Чугунные Ворота, 21, корп. 4

Как выяснилось, неудобные 
скамейки заменят этим летом.

— Двор на улице Чугунные Во-
рота, 21, корп. 3 и 4, включён в 
план благоустройства на нынеш-
ний год. Работы проведут летом, 

— сообщили в управе района Вы-
хино-Жулебино.

Во дворе отремонтируют ас-
фальт и газоны, заменят борто-
вой камень, сделают ограждения, 
реконструируют детскую пло-
щадку с заменой покрытия, от-
ремонтируют площадку для ти-
хого отдыха, заменят скамейки, 
о которых сообщает жительница.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: vh@mos.ru

Во дворе на улице Чугунные Ворота 
летом заменят скамейки

обратная связь  >>

В подъезде на 8-й улице Текстильщиков 
расширили пандус

На мосту, который 
соединяет 
Некрасовку 

и Люберецкий район, 
неправильный уклон боковой 
стены. Когда идёт дождь, 
вода течёт по стенке и внизу 
образуется большая лужа. 
Просьба принять меры.

Геннадий Григорьевич, 
просп. Защитников Москвы, 7

— На мосту на проспекте Защит-
ников Москвы провели ремонт де-
формационных швов и восстанови-
ли проектное положение резиновых 
компенсаторов. Это должно норма-
лизовать слив, чтобы вода во вре-
мя дождя не растекалась по стенке 
моста, — сообщили в пресс-службе 
ГБУ «Гормост».

Анна ФОМИНА

ГБУ «Гормост»: (495) 632-5807

В подъезде на первом 
этаже нужно 
отремонтировать 

напольную плитку, она 
повреждена в двух местах: у 
входа и перед лифтом. Ходишь 
и спотыкаешься. 

Марина Дмитриевна,
ул. Кухмистерова, 18, подъезд 2

Как сообщили в управе райо-
на Печатники, сейчас плиточ-
ное покрытие в подъезде дома 
на улице Кухмистерова нахо-
дится в удовлетворительном 
состоянии. 

— Работники «Жилищни-

ка» заменили повреждённые 
плитки на полу первого эта-
жа, работы выполнены в рам-
ках текущего ремонта мест об-
щего пользования, — уточни-
ли в управе.

Анна КУШНАРЕНКО

Управа района Печатники: 
ул. Шоссейная, 86, 
тел. (495) 354-2808. 
Сайт: pechatniki.mos.ru. 

ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: ул. Гурьянова, 65. 
Тел. (495) 657-3500. 
Единая диспетчерская служба: 
(495) 539-5353 (круглосуточно)

В подъезде дома на Кухмистерова 
отремонтировали пол

На мосту в Некрасовке привели 
в порядок водосток

Роспотребнадзор 
повторно опечатал 
кафе в Кузьминках

Окружной Роспотреб-
надзор повторно опечатал 
кафе на ул. Юных Ленин-
цев, 87, корп. 1, из-за нару-
шения санитарных норм. В 
феврале этого года по об-
ращениям жителей Рос-
потребнадзор уже прихо-
дил с проверкой в это кафе.

— Проверка выявила 
многочисленные нару-
шения санитарных норм. 
Кафе опечатали, а реше-
нием суда его работу при-
остановили на 61 день, 
— рассказала начальник 
территориального отдела 
главный санитарный врач 
округа Юлия Ларина.

Однако за это время 
владелец предприятия не 
устранил нарушения. На-
пример, в производствен-
ной и моечной зонах нет 
вытяжки, а средства для 
уборки хранятся рядом с 
продуктами.

Сотрудники Роспотреб-
надзора составили прото-
кол о временном запрете 
деятельности, опечатали 
вход, а материалы пере-
дали в Кузьминский суд.

Оксана МАСТЮГИНА

ситуация >>

Депутат Госдумы Пётр Толстой 
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П
ожилые пе-
р е н о с я т 
COV ID -19 
гораздо хуже, 
чем молодые. 

У них чаще возникают ос-
ложнения. Это связано в 
первую очередь с ослаблен-
ным иммунитетом. Вот по-
чему так важно привиться 
людям старшего поколения.

Преподавала 
с 1947 года

Доре Абрамовне Вайн-
берг с улицы Авиамотор-
ной 98 лет. Она вакцини-
ровалась в апреле. Ника-
ких побочных явлений у 
неё не было, сейчас Дора 
Абрамовна чувствует себя 
хорошо.

— У меня много знако-
мых врачей, и они все в 
один голос рекомендовали 
мне обязательно привить-
ся, — рассказывает Дора 
Абрамовна. — Мы вакци-
нировались вместе с сы-
ном и невесткой. У невест-
ки один день болела голо-
ва, а мы с сыном вообще 
ничего не почувствовали.

Дора Вайнберг с 1947 
года преподавала обще-
ственные дисциплины в 
техникуме. Многие её уче-
ники до сих пор постоян-
но звонят и приходят в го-
сти к любимому препода-
вателю. Старшим из них 
уже самим за 80 лет.

— Во время пандемии 
мы общались только по 
телефону, и я с нетерпе-
нием жду, когда мы смо-
жем увидеться в реальной 
жизни, — рассказывает 
Дора Абрамовна. — Мно-
гие из знакомых тоже де-
лают прививки. Думаю, к 
лету они смогут наконец 
прийти ко мне в гости. А 
пока я надеваю маску и 

перчатки и в пять утра, 
чтобы никого не встре-
тить, выхожу гулять. Ведь 
движение — это жизнь.

Терапевт пришёл, 
как Дед Мороз

Наталья Заленская с 
Люблинской ведёт актив-
ный образ жизни: работа-
ет преподавателем фило-
софии, занимается тан-
цами и шахматами. Она 
хотела привиться, когда 

набирали добровольцев в 
экспериментальную груп-
пу, но в районе такой воз-
можности не было. Ког-
да объявили, что можно 
прививаться тем, кому за 
шестьдесят, Наталья Са-
муиловна была в числе 
первых.

— Я человек науки и 
доверяю нашим учёным. 
Первый укол сделала 30 
декабря прошлого года, 
— рассказывает Наталья 
Заленская. — 31 декабря 

у меня поднялась неболь-
шая температура, но в це-
лом я чувствовала себя не-
плохо. А в восемь вечера 
ко мне неожиданно, как 
Дед Мороз, пришёл тера-
певт из районной поли-
клиники, чтобы узнать, 
как я себя чувствую. Изме-

рил температуру, осмот рел 
и разрешил пойти погу-
лять. Так что Новый год у 
меня был без шампанско-
го, зато я была в отличном 
настроении. Психологи-
чески успокоилась, хоте-
лось летать.

Ирина ЛЬВОВА

«У невестки один день 
болела голова, а мы с сыном 
ничего не почувствовали»

«Чувствовала себя неплохо»
Люди в возрасте поделились своими ощущениями после прививки

За три года 
в столице 
отремонтируют 
137 поликлиник

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин в своём блоге поде-
лился подробностями про-
граммы реконструкции го-
родских поликлиник. 

«Любой разговор о здра-
воохранении всегда начи-
нается с обсуждения рабо-
ты поликлиник. В 2020 году 
мы всерьёз взялись за ам-
булаторное звено и в тече-
ние трёх лет приведём в по-
рядок 137 поликлиник», — 
написал он.

Столичный градоначаль-
ник отметил, что можно от-
ложить поход в парк или ви-
зит к друзьям, но не посе-
щение поликлиники, и сто-
личное правительство это 
понимает. 

«Поэтому городские ме-
дицинские учреждения ак-
тивно модернизируют — на-
чиная с внешнего облика и 
заканчивая внутренними по-
мещениями и коммуникаци-
ями», — сообщил Собянин. 

После реконструкции все 
поликлиники приведут к еди-
ному стандарту, разработан-
ному в 2019 году с учётом 
предложений медицинских 
работников. Горожане его 
одобрили при голосовании 
в рамках проекта «Актив-
ный гражданин».

«Ремонт поликлиник — 
это не про создание краси-
вой картинки. Это про комп-
лексную модернизацию. В 
обновлённых учреждени-
ях будет и новое оборудо-
вание. В главных зданиях 
поликлиник установят ком-
пьютерные и магнитно-ре-
зонансные томографы, ап-
параты УЗИ, денситометры 
и оборудование для отсле-
живания состояния пациен-
тов с сердечными заболе-
ваниями», — пояснил мэр 
Москвы. 

В частности, на Юго-Вос-
токе столицы капитальный 
ремонт проводят в шести 
зданиях поликлиник. Фили-
ал №2 детской поликлиники 
№48 в Кузьминках уже от-
крылся после реконструк-
ции. 

Олег 
ДАНИЛОВ

 Городская поликлиника №109, филиал 
№2: тел. для записи (499) 173-9251.

 Диагностический центр №3, филиал №1: 
тел. для записи 8-977-525-5931.

 Городская поликлиника №23: 
тел. для записи (499) 796-6274.

 Городская поликлиника №9: 
тел. для записи (499) 550-6613.

 Городская поликлиника №36: 
тел. для записи 8-903-155-6320.

 Городская поликлиника №19, филиал 
№2: тел. для записи 8-977-965-1784.

 Диагностический центр №3, филиал №3: 
тел. для записи 8-977-968-3010.

 Городская поликлиника №9, филиал 
№2: тел. для записи 8-916-362-9629.

 Городская поликлиника №23, филиал 
№3: тел. для записи 
(495) 371-6906.

 Диагностический центр №3, 
филиал №4: тел. для записи 
8-977-968-3092.

 Городская поликлиника №23, филиал 
№5: тел. для записи (495) 609-5696.

Вы можете самостоятельно записаться 
на вакцинацию в поликлинику, позвонив по телефону

Дора Вайнберг преподавала 
в техникуме. Её ученики 
до сих пор ей звонят 

Наталья Заленская 
ведёт активный 
образ жизни
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Ж
ителям Мо-
ск вы будет 
проще не за-
путаться при 
передаче по-

казаний счётчиков воды. Те-
перь каждому счётчику мож-
но дать персональное «имя», а 
также получить индивидуаль-
ную статистику расхода воды в 
своей квартире.

«Кухня I» 
или «Ванная II»

По словам инженера ГБУ 
«Жилищник района Некрасов-
ка» Екатерины Певзнер, дать 
наименования водосчётчикам 
особенно актуально в кварти-
рах, где установлено больше 
двух приборов учёта. В неко-
торых старых домах, например, 
есть труба не только в ванной, 
но и на кухне. На каждом сто-
яке — отдельный счётчик. 

— В новых домах, которые 
строят по программе ренова-
ции, похожая картина. В неко-
торых квартирах по два сануз-
ла, — поясняет инженер.

На сервисе передачи по-
казаний на портале mos.ru
каждому счётчику автомати-
чески присваивают название 
— это длинный заводской но-
мер. Если приборов три и бо-

лее, можно запутаться и впи-
сать показания не в ту строку. А 
от этого зависит, сколько денег 
надо будет заплатить за «ком-
муналку». 

Теперь любой пользователь 
сервиса может изменить «имя» 
прибора учёта: к примеру, удоб-
но назвать счётчики по месту 
расположения: «Кухня I» или 
«Ванная II». 

Сколько воды тратим

Также на сервисе можно по-
лучить индивидуальную ста-
тистику расхода воды в своей 
квартире и сравнить её со сред-
ними показателями по Москве. 

Один москвич в среднем по-
требляет за месяц 6,9 кубоме-
тра холодной воды и 4,7 кубо-
метра горячей. 

Игорь Сибиряков, житель 
дома 131, корп. 4, на Волгоград-
ском проспекте ввёл показания 
за апрель. 

— Я увидел цветную диа-
грамму: сколько воды израс-
ходовал за последние несколь-
ко месяцев. Оказывается, по 
сравнению со средними по го-
роду показателями у меня хо-
рошие результаты. За апрель 
— всего 5 кубометров холод-
ной и горячей воды. В январе 
было гораздо больше — 8 ку-
бов; я был в отпуске и всё вре-

мя проводил дома, — расска-
зывает Игорь. 

На странице с диаграммой 
появились и советы по эконо-
мии воды. Например, выклю-
чать кран во время чистки зу-
бов. Так за 5 минут можно сэ-
кономить около 30 литров, а это 
почти кубометр воды в месяц. 

— Я раньше только посуду так 
мыл: пока намыливаю, вода вы-
ключена. Но теперь, пожалуй, 
воспользуюсь этим советом, — 
говорит Игорь. 

Найти сервис по передаче по-
казаний водосчётчиков можно 
в разделе «Услуги», в категории 
«Жильё, ЖКУ, двор».

Роман ПОПОВ

Именем водосчётчика!

Один москвич 
потребляет 
в месяц 
в среднем 
6,9 кубометра 
холодной воды 

На сервисе передачи показаний за воду появились 
новые возможности

На Кухмистерова 
привели в порядок 
контейнерную 
площадку

Из-за переполненных 
мусорных баков на 
контейнерной 

площадке стоит неприятный 
запах. Просим убрать мусор.

Жильцы дома 14 
на ул. Кухмистерова

— С территории контейнер-
ной площадки возле дома 14 на 
улице Кухмистерова мусор вы-
везли, — сообщили в ГБУ «Жи-
лищник района Печатники». — 
В настоящее время посторон-
ний запах отсутствует, двор на-
ходится в удовлетворительном 
санитарном состоянии.

Анна 
КУШНАРЕНКО

ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: ул. Гурьянова, 65, тел. 
(495) 657-3500. Часы работы: пн. — 
чт. 8.00-17.00 (обед 12.00-12.45); 
пт. 8.00-15.45 (обед 12.00-12.45). 
Единая диспетчерская служба: 
(495) 539-5353 (круглосуточно). 
Сайт: pechatniki.uvaogbu.ru

В Братиславском парке 
починили качели

На детской площадке 
в Братиславском 
парке нужно 

отремонтировать качели: 
порвалось плетёное сиденье, 
качаться невозможно.

Жители района Марьино

В настоящее время детские 
качели в парке исправны. Как 
сообщили в ГБУ «Автомобиль-
ные дороги ЮВАО», обслужи-
вающем парковую территорию, 
повреждённое сиденье заме-
нили, качелями можно поль-
зоваться.

Анна КУШНАРЕНКО

ГБУ «Автомобильные дороги 
ЮВАО»: ул. Нижние Поля, 20б, 
стр. 1, тел. (495) 351-1991. 
Сайт: avtodor-uvao.ru

обратная связь

Расход воды 
в своей квартире 
можно сравнить 
со средними 
показателями 
по Москве
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З
а первые три ме-
сяца 2021 года в 
Москве произо-
шло 143 серьёз-
ных ДТП с уча-

стием грузовиков, в кото-
рых 11 человек погибли, 
172 — получили травмы. 
Такие данные опубли-
ковал недавно городской 
Департамент транспор-
та в качестве одного из 
обоснований ограниче-
ния движения грузовиков 
массой более 3,5 тонны по 
МКАД, которое будет вве-
дено в столице 15 июня.

Основные 
проблемы — 
на МКАД

В прошлом году в горо-
де было 692 серьёзные ава-
рии с грузовиками. В них 
погибли 85 человек — 22% 
всех погибших в дорож-

ных авариях в столице.
Около трети всех ДТП 

с грузовиками и постра-
давших в них приходится 
на единственную маги-
страль — МКАД. В Деп-
трансе называют две при-
чины. Во-первых, Коль-
цевую используют не 
только те, кто везёт груз 
в столицу или из неё, но 
и транзитники — именно 
поэтому сейчас старают-
ся перевести их на ЦКАД. 
Во-вторых, на МКАД ско-
рости выше, чем на боль-
шинстве городских дорог, 
особенно ночью. А ведь 
многотонную фуру мгно-
венно не остановишь. Ха-
рактерное ночное ДТП 
произошло в нашем окру-
ге 20 апреля, когда на 9-м 
км МКАД водитель тя-
гача «Вольво», ехавший 
от Волгоградки к Рязан-
ке, врезался в КамАЗ до-

рожников, занимавших-
ся заменой асфальта. По-
сле этого «Вольво» ударил 
ещё два грузовика дорож-
ной службы, стоявших 
поблизости, и лишь за-
тем остановился. Води-
тель «Вольво» скончался 
в больнице.

Если фура 
мигает «не тем» 
поворотником 

Не всегда причинами 
аварий с грузовиками ста-
новятся нарушения ПДД 
их водителями. На улице 
Капотне я сам стал оче-
видцем ДТП с участием 
КамАЗа с полуприцепом, 
водитель которого пово-
рачивал направо в ворота 
предприятия. Поворот он 
начал не от правого края 
дороги, а отступя от него, 
с «замахом». По-другому 

на длинном грузовике в 
узкий проезд повернуть 
невозможно. Но водитель 
попутной «Мазды» не по-
думал об этом: он попы-

тался проскочить справа, 
и полуприцеп прижал лег-
ковушку к бордюру. Обо-
шлось без жертв, но «Маз-
да» получила колоссаль-
ные повреждения кузова.

Если идущая перед 

вами в левом ряду фура 
мигает правым поворот-
ником, не думайте, что 
водитель забыл его вы-
ключить.

— Многие не учитыва-
ют, что ПДД разрешают 
водителям длинномеров 
поворачивать направо не 
из правого ряда, а из лево-
го, — напоминает Евгений 
Романов, автоинструктор 
из Марьина.

Если грузовик перед 
вами сбавляет скорость, 
держитесь позади, пока 
не станет окончательно 
ясно, к какому манёв-
ру приступил его води-
тель. Есть ещё одна при-
чина, чтобы не сближать-
ся лишний раз с грузови-
ком: вы можете попасть в 
зону, где его водитель не 
заметит вас ни в зеркалах, 
ни напрямую.

Василий ИВАНОВ 

транспорт

Оказался в слепой зоне

Не пропустил 
мотоциклиста 
на Краснодарской

29 апреля около 8 часов 
вечера мужчина за рулём 
«Фольксвагена Поло» вы-
езжал со двора на Крас-
нодарскую улицу недале-
ко от автобусной останов-
ки «Люблинский суд». При 
этом он не пропустил мото-
циклиста на «Хонде». Про-
изошло столкновение, при 
котором водитель мотоцик-
ла получил перелом ключи-
цы, ушиб спины и перелом 
голени. Скорая доставила 
мотоциклиста в больницу.

Пострадала 
на улице 
Юных Ленинцев

1 мая в двенадцатом 
часу дня 26-летняя женщи-
на, управляя автомобилем 
БМВ X5, двигалась по улице 
Юных Ленинцев. Начав по-
ворачивать во двор дома 3, 
она вынуждена была оста-
новиться, а затем сдать на-
зад, чтобы пропустить дру-
гую машину. В результате 
БМВ наехал на пенсионерку, 
которая в этот момент ста-
ла переходить дорогу поза-
ди автомобиля. Скорая по-
мощь увезла 75-летнюю по-
страдавшую в 68-ю боль-
ницу с переломами бедра 
и голени.

Погибла 
на Поречной улице

1 мая около 10 часов ве-
чера 37-летняя водительни-
ца автомобиля «Фольксва-
ген Тигуан» ехала по Пореч-
ной улице. Напротив дома 15 
она сбила 24-летнюю жен-
щину, которая переходи-
ла дорогу по нерегулируе-
мой «зебре». От получен-
ных травм сбитая женщина 
скончалась на месте наезда.

Попал 
под «Хёндай» 
на Рязанском 
проспекте

3 мая около 6 часов вече-
ра 35-летний мужчина попы-
тался пересечь Рязанский 
проспект напротив дома 105. 
Пешеход выбежал на проез-
жую часть в неположенном 
месте. Мужчину сбил авто-
мобиль «Хёндай i30». В ре-
зультате скорая увезла по-
страдавшего в 15-ю боль-
ницу с серьёзной травмой 
головы.

ОГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

Держитесь подальше от грузовика, который снижает скорость

ПДД 
разрешают 
водителям 
длинномеров 
поворачивать 
направо 
из левого ряда

Во дворе дома 
повреждено 
дорожное 

покрытие. В выбоину 
может попасть колесо 
детской коляски. 
Просим 
отремонтировать.

Жильцы дома 10 
на 1-м Курьяновском пр.

— Асфальт возле дома 
10 на 1-м Курьяновском 
проезде отремонтиро-

вали. Выбоина задела-
на, тротуар имеет ров-
ное покрытие, — сооб-
щили в ГБУ «Жилищ-
ник района Печатники». 

Анна 
КУШНАРЕНКО

ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: ул. Гурьянова, 
65, тел. (495) 657-3500. 
Единая диспетчерская 
служба: (495) 539-5353 
(круглосуточно). 
Сайт: pechatniki.uvaogbu.ru

обратная связь  >>
У дома на 1-м Курьяновском 
выровняли асфальт

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ
(499) 647-6828

В этом году в Москве произошли уже 143 серьёзные аварии с грузовиками
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В 
р е д а к ц и ю 
«ЮВК» регу-
лярно посту-
пают жало-
бы на неудов-

летворительную уборку 
подъездов. Алсу из дома 
11, корп. 3, на Таганрог-
ской улице пожаловалась, 
что её лестничную клет-
ку (она живёт на пятом 
этаже) редко моют и пе-
рила на верхних этажах 
пыльные: «А в прошлом 
году всё мыли и дезин-
фицировали почти каж-
дый день. Мы радовались, 
что живём в такой чисто-
те. А теперь опять всё по-
старому». А Валентина 
Александровна из дома 
119 на Люблинской улице 
рассказала, что в её подъ-
езде не подметают более 
двух месяцев, а только 
убирают с пола бумажки.

Сделали 
дополнительную 
уборку

В ГБУ «Жилищник 
района Люблино», куда 
обратился «ЮВК», сооб-
щили: в домах на Люб-
линской и Таганрог-
ской улицах, откуда по-
ступили сигналы жите-
лей о грязных подъездах, 
подмели полы и протёр-
ли запылившиеся пери-
ла на всех этажах. 

Разъяснили в «Жилищ-
нике» и порядок дезин-
фекции подъездов в ус-
ловиях пандемии. Ведь 
многие отметили, что в 

прошлом году в подъез-
дах было чище. По двум 
основным причинам. 
Большинство москви-
чей ответственно соблю-
дали режим самоизоля-
ции. А при выявлении в 
доме жителей, заболевших 
COVID-19, по предписа-
нию Роспотребнадзора 
в подъезде обязательно 
проводилась трёхразовая 
ежедневная дезинфекция 
контактных поверхностей 
и полов в течение 14 дней. 

По словам заместителя 
руководителя ГБУ «Жи-
лищник района Любли-
но» Натальи Тимковой, те 
же требования по дезин-
фекции в случае выявле-
ния таких квартир прово-
дятся и в настоящее время.

— Кроме того, для про-
филактики раз в день во 
всех подъездах протира-
ют наиболее часто ис-
пользуемые поверхности: 
кнопки домофонов, руч-

ки входных дверей, пери-
ла на нижних двух эта-
жах, почтовые ящики, 
— рассказала Тимкова.

Норматив — не догма

Также в «Жилищни-
ке» пояснили, по каким 
нормативам проводится 

уборка подъездов. Так, 
обе пятиэтажки на Та-
ганрогской и Люблин-
ской, где жители недо-
вольны качеством убор-
ки, — без лифта и без 
мусоропровода. В та-
ких домах по нормати-
вам должны подметать 
полы влажным веником 

на первом и втором эта-
жах — каждый день, а 
на остальных этажах — 
дважды в неделю. А мыть 
полы на всех этажах в до-
мах без лифта и мусоро-
провода положено дваж-
ды в месяц. Что касается 
перил, нормативы пред-
писывают мыть их один 
раз в год.

Сейчас работа сотруд-
ников УК проводится по 
обычному графику убор-
ки подъездов. При этом 
важно знать, что при по-
ступлении сигналов жи-

телей о накопившейся 
грязи, затоптанных по-
лах (особенно в непого-
ду) в подъезде комму-
нальщики сделают до-
полнительную уборку, 
вне графика. 

Анна ФОМИНА,
Татьяна ЩЕРБАКОВА

! Уважаемые читатели! 
Сообщайте 

в редакцию о подобных 
проблемах при уборке 
подъездов. 
Мы обязательно 
постараемся вам помочь

подробности

Для профилактики 
раз в день протирают 
кнопки домофонов

Подметать влажной 
щёткой надо каждый день
Как часто должны делать уборку в подъезде

Когда закончится 
ремонт поликлиники 
на Новочеркасском?

Рядом с нашим 
домом идёт 
капремонт 

филиала №1 поликлиники 
№36 на Новочеркасском 
бул., 48. Всё перекопано, 
шумно и пыльно. Когда 
закончится строитель-
ство?

Марина Петровна, 
Новочеркасский бул., 46

— Срок окончания работ по ка-
питальному ремонту филиала №1 
городской поликлиники №36 на 
Новочеркасском бульваре, 48, — 
I квартал 2022 года, — сообщили 
в управе района Марьино.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Марьино: 
ул. Люблинская, 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: marino@mos.ru

обратная связь

В доме в Капотне 
появились 
информационные 
стенды 

У нас был капи-
тальный ремонт. 
Установили новые 

двери. Теперь работники 
«Жилищника» клеят 
объявления прямо на двери 
и портят их. Просим 
установить доски для 
объявлений.

Пётр Михайлович, 
Капотня, 5-й квартал, 20

— Сотрудники специализиро-
ванной организации установили 
информационные стенды в подъ-
ездах дома 20 в 5-м квартале Ка-
потни, — сообщили в управе рай-
она Капотня.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Капотня: 
Капотня, 2-й квартал, 7, 
тел. (495) 355-1901. Эл. почта: 
Uprava-Kapotnya@mos.ru

Уборка подъезда 
в районе Люблино
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С
реди подрост-
ков, к сожа-
лению, есть 
те, кто уже в 
столь юном 

возрасте страдает алко-
голизмом или наркомани-
ей. Хотели казаться стар-
ше, стремились попробо-
вать всё на свете… И вот 
теперь им требуется ле-
чение в наркодиспансере. 
А чтобы им там не было 
скучно и одиноко, нужны 
волонтёры для проведе-
ния интересного досуга. В 
основном это разнообраз-
ные игры и викторины.

Волонтёры доброволь-
ческого движения «Дани-
ловцы» навещают пациен-
тов детско-подросткового 
отделения наркодиспан-
сера №7 на Юго-Западе 
Москвы.

Необщительная 
девочка 
присоединилась 
к сверстникам

— Одна из пациенток 
наркодиспансера — девуш-
ка лет шестнадцати — вы-
глядела необщительной и 
никогда не участвовала в 
играх и конкурсах, кото-
рые устраивали волонтё-
ры. Но однажды решила 
всё-таки прийти, — вспо-
минает координатор волон-
тёров Александр Валентьев 
из Лефортова. — Мы как раз 
проводили викторину: раз-
делили детей на команды, 
заготовили для них вопро-
сы на самые разные темы. 

Игра получилась захваты-
вающей, та девушка тоже 
втянулась, а потом сказала: 
«Я и не думала, что с вами 
может быть так интересно!» 

Всё гораздо проще

Менеджер Александр 
Валентьев присоединился 
к «Даниловцам» пять лет 
назад. Захотелось кому-то 
помочь. Сначала он наве-
щал пациентов детского 
онкологического центра, 
а потом ему предложили 
стать координатором груп-
пы в наркодиспансере. Он 
сомневался: получится ли 

найти контакт с подрост-
ками, которые лечатся от 
алкоголизма и наркома-
нии? Но на деле это ока-
залось не так сложно.

Как помочь?

Каждый волонтёр может 
выбрать время посещения 
пациентов наркодиспансе-

ра, удобное для него. Мож-
но навещать подростков 
дважды в неделю, а мож-
но и раз в месяц.

Волонтёры сами при-
думывают вопросы для 
познавательных викто-
рин, а также организуют 
игры. Можно принести 
и настольные игры вро-
де «Монополии». А недав-
но была такая игра: ребя-
та произносили фразы из 
мультиков с выражени-
ем гнева, радости, печали 
и т.д. Это полезное упраж-
нение учит осознавать и 
выражать свои эмоции. 

Вера ШАРАПОВА 

Без алкоголя 
оказалось интересно

Волонтёры придумывают 
вопросы для познавательных 
викторин и проводят игры

Требуются волонтёры для занятий с подростками — 
пациентами наркодиспансера

К памятнику рабочему и сол-
дату в Лефортове возложили 
цветы.

Прокурор ЮВАО Роман Ники-
форов почтил память погибших 
в боях Великой Отечественной 
войны, возложив венки к па-
мятникам мемориально-пар-
кового комплекса на Авиамо-
торной улице. 

— Очень важно помнить о 
подвиге воинов-победителей, 
гордиться им, передавать па-
мять следующим поколениям, 
— сказал он.

Вера ШАРАПОВА 

Прокурор ЮВАО почтил память погибших фронтовиков
память >>

Детям с ДЦП положи-
тельные эмоции важны 
не меньше лекарств. Но 
уставшим родителям 
обычно не до развлече-
ний. Им на помощь при-
ходят волонтёры благо-
творительного проекта 
«Доброфеи». Полтора 
года назад его создали 
три жительницы Марь-
ина — Елена Уляки-
на, Виктория Носкова 
и Юлия Федулова. По-
други устраивают весё-
лые праздники для боль-
ных детей и стараются 
доставить положитель-
ные эмоции их мамам.

— Мы узнаём, что ре-
бёнок мечтает получить 
на день рождения, и при-
ходим к нему на празд-
ник с подарками. Наши 
волонтёры — мастера 
на все руки: кто-
то надувает шари-
ки или вяжет, кто-
то создаёт букеты 
из конфет, есть фо-
тографы и автово-
лонтёры. Каждый 

человек может чем-то 
помочь, — рассказыва-
ет Елена Улякина.

В мае «Доброфеи» со-
бираются поздравить с 
восемнадцатилетием Та-
мару Ермакову. Девушка 
не ходит и не разговари-
вает, но она очень любит 
слушать песни и музыку. 
Мама девочки расска-
зала, что она мечтает о 
музыкальной колонке. 

Сейчас «Доброфеи» го-
товят подарки всем своим 
60 подопечным к 1 июня 
— Дню защиты детей. 

Все, кто захочет стать 
волонтёром фонда или 
просто поздравить кого-
то из ребят, могут звонить 
Елене Улякиной по тел. 
8-916-547-7625. Страни-
ца сообщества «Добро-
феи» в «Инстаграме»: 

@dobrofeya.msk. Там 
можно увидеть ин-
формацию о работе 
проекта и предло-
жить свою помощь. 

Ирина 
ЛЬВОВА

Больных детей надо 
порадовать подарками

Не принесли 
очередной 
номер 
газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки

(499) 647-6828

Смотреть 
здесь

! «Даниловцы» работают в детских и взрослых 
больницах, интернатах, социальных приютах, колониях. 

Сейчас из-за пандемии очные посещения ограничены, но 
теперь волонтёры проводят викторины и занятия через 
Интернет и готовят мероприятия к возвращению в офлайн. 
Чтобы помочь, заходите в раздел «Стать волонтёром» 
на сайте danilovcy.ru

Смотреть 
здесь

Волонтёр Александр Валентьев из Лефортова 
присоединился к «Даниловцам» пять лет назад

Волонтёры 
Елена Улякина, 
Юлия Федулова 
и Ольга Шипунова
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Памятник 
«Рабочий 
и солдат»

Прокурор ЮВАО 
Роман Никифоров 
возложил цветы
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В 
ночь на 4 мая 
загорелась го-
стиница на 6-й 
Кожуховской, 
26. Двое посто-

яльцев умерли, несмотря 
на попытки их реаними-
ровать: надышались ды-
мом, которого было слиш-
ком много на первом эта-
же… 

Сначала 
послышался 
странный треск

Около 4 часов утра со-
трудники отеля услыша-
ли странный треск где-то 
под потолком первого эта-
жа. Потом появился запах 
гари, из-под подвесного 
потолка повалил дым. Ад-
министратор и охранник 
отеля вызвали пожарных, 
а сами занялись эвакуаци-
ей жильцов. 

— Дым быстро распро-
странялся, люди на верх-
них этажах оказались от-
резаны от выхода, — рас-
сказали «ЮВК» в Управ-
лении МЧС по ЮВАО. 
— Некоторых выводи-
ли с помощью устройств 
для защиты органов ды-
хания, других снимали с 
окон. Всего в отеле было 
305 человек, всем им уда-
лось выбраться. Но позже 
двое мужчин скончались 
в больнице.

К расследованию ЧП 
подк лючи лись След-
ственный комитет и про-
куратура. Как заявила на-

чальник пресс-службы 
столичной прокурату-
ры Людмила Нефёдова, 
предварительно установ-
лено, что система пожар-
ной безопасности в отеле 
была неисправна. Причи-
ной пожара в МЧС назы-
вают короткое замыкание 
в электропроводке. То, что 
замкнуло именно в кори-
доре первого этажа, ос-
ложнило эвакуацию. 

Здание построено в 1952 
году, раньше здесь работа-
ло отделение банка. 

— Здание стало функ-

ционировать как отель с 
марта 2021 года. С этого  
периода надзорными ор-
ганами МЧС России оно 
было взято на учёт. При 
этом, в соответствии с 
действующими требова-
ниями законодательства 
Российской Федерации, 
контрольно-надзорные 
мероприятия на данном 
объекте в текущем году 
не могли быть проведе-
ны, — сообщил замести-
тель начальника Главного 
управления МЧС России 
по г. Москве, начальник 

Управления надзорной 
деятельности и профи-
лактической работы Мак-
сим Комаров.

В густом дыму 
велик риск 
потерять сознание

На пожарах многое за-
висит от обстоятельств, 
но есть правила, которые 
повышают шансы остать-
ся невредимым.

— Одно из главных пра-
вил — не пытаться про-
браться сквозь густой дым 
или пройти рядом с ог-
нём: слишком велик риск 
потерять сознание и по-
гибнуть, — говорит Ан-
тон Астапов, инспектор 
1-го регионального отдела 
надзорно-профилактиче-

ской работы Управления 
МЧС по ЮВАО.

Печальный пример — 
пожар 2007 года в Инсти-
туте государственного и 
корпоративного управле-
ния на 1-й улице Маши-
ностроения. Тогда погиб-
ли 7 человек, пострада-
ли 35. Благодаря работе 
пожарных было спасено 
более 100 человек. Не по-
страдали в основном те, 
кто оказался на верхних 
этажах, куда дым не успел 
добраться, и кто не пытал-
ся выбраться сквозь за-
дымление.

Не тяните время

Однако если путь сво-
боден, выходить на улицу 
нужно сразу. Даже если вы 
только слышите вой сигна-
лизации и вам кажется, что 
ничего страшного не про-
исходит. Но уходить нужно 
правильно. Лифтами поль-
зоваться нельзя: они авто-
матически блокируются. 

— Эскалаторы тоже 
останавливаются, но по 
ним можно спуститься 
пешком, — говорит Антон 
Астапов. — А ещё лучше 
найти лестницу. В отли-
чие от эскалаторов лест-
ницы обычно ведут на-
прямую к выходам. При 
заселении в гостиницу 
обязательно узнайте, ка-
кие есть выходы на улицу 
и как к ним пройти из ва-
шего номера. 

Вера ШАРАПОВА 

Всем удалось выбраться, 
но позже двое мужчин 
скончались в больнице

В Кузьминках 
напали на женщину

Полицейские задержали 
23-летнего молодого чело-
века, подозреваемого в раз-
бое. Предположительно он 
напал на 53-летнюю женщи-
ну рядом с жилым домом в 
Кузьминках, чтобы отобрать 
у неё мобильный телефон. 
При этом стал бить,  из-за 
чего она упала и потеряла 
сознание. Прохожие замети-
ли пострадавшую и вызвали 
скорую помощь. У женщины 
сотрясение мозга, сейчас она 
лечится на дому. Возбужде-
но уголовное дело по статье 
«разбой».

В магазине 
на 7-й Кожуховской 
украли 
дезодоранты

Участковый из Южнопор-
тового района задержал по-
дозреваемого в краже. Об 
этом сообщили в пресс-
службе УВД по ЮВАО.

— 42-летний приезжий по-
дозревается в краже 12 де-
зодорантов на общую сумму 
2443 рубля в магазине на 7-й 
Кожуховской улице. Мужчина 
спрятал похищенный товар 
под куртку и покинул мага-
зин, после чего его задер-
жал участковый, — уточни-
ли в ведомстве.

Похищенное сразу же изъ-
яли. Возбуждено уголовное 
дело по статье «кража».

Девушку 
из Некрасовки 
обманул 
«попутчик»

В ОМВД по району Некра-
совка поступило заявление 
от 22-летней приезжей, ко-
торая стала жертвой мошен-
ника. Она собиралась ехать к 
родным в другой город и че-
рез специальный сервис на-
шла водителя, который ехал 
туда же на машине. В каче-
стве аванса за поездку она 
перевела ему 900 рублей. 
Мужчина ответил, что денег 
не получил, и прислал ссыл-
ку якобы для перечисления 
средств. Девушка прошла 
по ссылке и ввела данные 
своей банковской карточки. 
После этого с её карты спи-
салось 11 800 рублей, а во-
дитель перестал выходить 
на связь. Сейчас афериста 
разыскивают.

Вера ШАРАПОВА,
Тамара РОЖКОВА

хроника  >> Из-под потолка повалил дым
В отеле в Южнопортовом случился страшный пожар 

В ОМВД по району Люблино обрати-
лась женщина, которая работает кон-
сьержкой в одном из домов на улице 
Верхние Поля. Вечером в её рабочее по-
мещение в подъезде вошли двое мужчин. 
Один схватил консьержку и начал её ду-

шить, другой вытащил из холодильника 
продукты и забрал чемодан с вещами. 

По подозрению в краже полицейские 
задержали двоих мужчин 33 и 48 лет.

— Установлено, что злоумышленни-
ки, ведя бродяжнический образ жизни, 

зашли в подъезд, увидели холодиль-
ник и решили похитить продукты и иму-
щество, — сообщили в пресс-службе 
УВД по ЮВАО. — Похищенный чемо-
дан был обнаружен недалеко от ме-
ста происшествия, деньгами они рас-

порядились по своему усмотрению.
Теперь один из подозреваемых нахо-

дится под подпиской о невыезде, дру-
гой заключён под стражу. Им грозит до 
четырёх лет лишения свободы. 

Вера ШАРАПОВА 

На Верхних Полях ограбили консьержку

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Здание гостиницы на 6-й Кожуховской
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С
овсем немного 
времени оста-
лось до начала 
приёма доку-
ментов в вузы. 

В этом году это можно бу-
дет сделать дистанцион-
но, не выходя из дома. 

Больше всего 
бюджетных мест 
на менеджмент

Один из самых из-
вестных вузов в ЮВАО 
— это Государственный 
университет управления 
(ГУУ), который находит-
ся на Рязанском просп., 
99, стр. 1. Абитуриенты 
могут выбрать такие на-
правления, как «При-
кладная математика и ин-
форматика», «Экология 
и природопользование», 
«Гостиничное дело», «Со-
циология», «Управление 
персоналом», «Государ-
ственное и муниципаль-
ное управление», «Поли-
тология», и другие.

Больше всего бюджет-
ных мест – 182 – открыто 
на направление «Менедж-
мент», 80 – на «Экономи-
ку», 49 – на «Прикладную 
информатику». 

Во время учёбы сту-
денты ГУУ получают не 
только теоретические 
знания, но и практиче-
ские.

— У нас второй год 
работает прог рам ма 
проектной деятельно-
сти, — рассказывают в 
пресс-службе ГУУ. — 
Это может быть  стартап, 
научное исследование 
или готовое решение для 
компании-партнёра. Та-
ким образом, уже во вре-
мя обучения студенты 
находят работу и инве-
сторов.

Средняя зарплата вы-
пускников вуза – более 
70 тыс. рублей. 

В прошлом году про-
ходной бал на направ-
ление «Экономика» и 
«Менеджмент» был 256, 
«Прикладная информа-
тика» — 238.

 Сайт: guu.ru

Для тех, 
кто знает биологию

Востребованные спе-
циальности получают 
студенты Московской го-
сударственной академии 
ветеринарной медицины 
и биотехнологии — МВА 
им. К.И.Скрябина. Она 
находится на ул. Акаде-
мика Скрябина, 23. Здесь 
готовят не только ветери-
наров, но и биологов, био-
технологов, зоотехников, 
кинологов, товароведов.

У академии богатая 
история. 

— В 2019 году вузу ис-
полнилось 100 лет, — 
уточнили в пресс-службе. 
– Сегодня в составе ака-
демии пять факультетов: 
ветеринарно-биологиче-
ский, ветеринарной ме-
дицины, зоотехнологий и 
агробизнеса, товароведе-
ния и экспертизы сырья 
животного происхожде-
ния. Формы обучения — 
заочная и очно-заочная 
вечерняя.

В этом году за счёт 
бюджета на специаль-
ность «ветеринария» 
планируется принять 
165 человек. По на-
правлению «Биология» 
шанс учиться бесплатно 
есть у 35 человек. Аби-
туриентам нужно будет 
сдать экзамены по био-
логии, математике или 
химии, а также по рус-
скому  языку.

Проходной балл 2020 
года для поступающих на 
ветеринарию был 220, для 

направления «Биология» 
— 214.

 Сайт: mgavm.ru

Выпускники МЭИ 
работают в крупных 
компаниях

Московский энергети-
ческий институт (МЭИ) 
на ул. Красноказарменной, 
17, стр. 3, — один из круп-
нейших технических уни-
верситетов России в об-
ласти энергетики, элек-
тротехники, электроники, 
информатики. Выпускни-
ки вуза работают в круп-
ных энергетических, стро-
ительных, телекоммуни-
кационных компаниях.

Абитуриенты могут по-
давать документы на обу-
чение по направлениям 
«Прикладная математика 
и информатика», «Строи-
тельство», «Информатика 
и вычислительная техни-
ка», «Информационная 
безопасность», «Радио-
техника», «Приборостро-
ение» и многим другим.

В прошлом году самое 
большое количество мест 
– 300 – было на направ-
лении «Электроэнерге-
тика и электротехника». 
Проходной балл по ре-
зультатам трёх экзаменов 
составлял 195.

 Сайт: mpei.ru
Светлана МЕЩЕРЯКОВА

родителям

На Рязанском проспекте 
учат управленцев

Лидер общественной органи-
зации «Совет Матерей» Татьяна 
Буцкая предлагает увеличить в 
школьной программе количество 
часов, отведённых на изучение 
Великой Отечественной войны. 
А также отмечает важность со-
хранения памяти о героическом 
прошлом нашего народа.

— К сожалению, теме Ве-
ликой Отечественной войны в 
учебной программе посвящено 
слишком мало часов. Нельзя об 
этом говорить вскользь, школь-
никам надо подробно рассказы-
вать о событиях того времени, 
чтобы они смогли получить пол-
ное представление о той эпо-
хе, — говорит Татьяна Буцкая. 

Она предлагает проверить 
учебники истории и считает, что 

пособия, искажающие истори-
ческую правду, дающие огра-
ниченную информацию о войне, 
не должны попадать в учебные 
заведения.

Подрастающее поколение 
должно понимать, какой це-
ной далась победа над фашиз-
мом, подчёркивает лидер обще-
ственной организации. В Рос-
сии нет ни одной семьи, кото-
рой бы не коснулась та война. 

— Мой дедушка Плешаков 
Пётр Яковлевич пропал без ве-
сти под Харьковом в 1943 году, 
для моей семьи он настоящий 
герой, — рассказывает Татья-
на Буцкая.

По её словам, в приёмные 
Совета Матерей ещё задолго 
до 9 Мая обращались москви-
чи с вопросами и инициативами 
по сохранению памяти о геро-
ях той войны. Где-то люди про-
сят открыть памятную аллею; 
кто-то хочет, чтобы в их районе 
встал на постамент настоящий 
Т-34; для кого-то важно просто 
отреставрировать мемориаль-
ную доску на доме.

Читатели «Юго-Восточного 
курьера» хорошо помнят исто-
рию, развернувшуюся в начале 
апреля в Текстильщиках. В при-
ёмную Совета Матерей обрати-
лась дочь погибшего героя. Его 
фамилия среди десятков дру-
гих не вернувшихся с войны 
была высечена на мемориаль-
ной стеле. Но памятник работ-
никам предприятия, погибшим 
во время Великой Отечествен-
ной, попал вместе с землёй к 
коммерческому застройщику. 
Монумент огородили техниче-
ским забором, а жителей рай-
она не пускали к нему из сооб-
ражений безопасности. Люди 
начали волноваться, что сре-
ди новых жилых домов стелы 
уже не будет. 

Только после личных пере-
говоров Татьяны Буцкой с за-
стройщиком удалось добить-
ся гарантий, что памятник 
впишут в архитектурный ан-
самбль нового жилого комп-
лекса. Совет Матерей и жи-
тели района отстояли мону-
мент и даже возложили к нему 
цветы. Буцкая особо отмеча-
ет, что таких объектов в Мо-
скве сегодня немало и каждый 
из них может и должен стать 
местом притяжения горожан, 
даже если просто благоустро-
ить прилегающие территории 
и провести минимальную ре-
ставрацию.

Лидер Совета Матерей отме-
чает, что в нашем сознании зна-
чение победы в Великой Оте-
чественной войне защищено 
от любых ревизий, но память о 
тех событиях всё равно необхо-
димо поддерживать, чтобы она 
и дальше служила подрастаю-
щим поколениям напоминанием 
о героических страницах исто-
рии нашей страны. 

Иван СВИРИДОВ

Количество часов 
на изучение истории 
войны в школах 
надо увеличить 
Такое предложение высказала 
лидер Совета Матерей 
Татьяна Буцкая

Какое высшее образование можно получить в ЮВАО

В прошлом 
году 
проходной 
балл в МЭИ 
был 195

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: (499) 647-6831

Лекция в Государственном 
университете управления

Лидер Совета Матерей Татьяна Буцкая
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В
о время Великой Оте-
чественной войны 
бок о бок с солдата-
ми отважно сража-
лись животные. 

Московская государствен-
ная академия ветеринарной ме-
дицины и биотехнологии им. 
К.И.Скрябина в Кузьминках 
за годы войны выпустила 1178 
ветврачей, которые как могли 
заботились о четвероногих дру-
зьях и помощниках. В тылу и на 
передовой были созданы вете-
ринарные лазареты.

Хирурги-ветеринары с опас-
ностью для собственной жизни 
извлекали из ран у лошадей не-
разорвавшиеся снаряды мелко-
калиберных немецких пушек и 
противотанковых ружей, опери-
ровали под огнём противника.

О том, как животные помо-
гали воевать людям, на науч-
ной студенческой конферен-
ции, посвящённой 76-й годов-
щине Победы, рассказала заве-

дующая кафедрой философии и 
социально-гуманитарных наук 
ветакадемии доктор философ-
ских наук Ирина Ларионова.

Джульбарс обнаружил 
более 7 тысяч мин

В годы войны в армию были 
«призваны» около 60 тысяч со-
бак. Наиболее известны слу-
чаи, когда собаки, обвешанные 
взрывчаткой, кидались под вра-
жеские танки. 

Овчарка Джульбарс служила 
в составе 14-й штурмовой инже-
нерно-сапёрной бригады. Мно-
гие уникальные памятники ар-

хитектуры Праги и Вены уцеле-
ли благодаря его феноменально-
му чутью. Пёс обнаружил 7468 
мин и более 150 снарядов.

Лошадь спасла бойца

Были случаи — лошади спа-
сали своих хозяев. Так получи-
лось с бойцом Иваном Воробьё-
вым. Когда началась война, он 
возил артиллерийские пушки. 
Однажды в бою Ивана накры-
ло взрывной волной и засыпало 

землёй. Наружу торчали только 
сапоги, и самостоятельно вы-
браться он не мог. Умное жи-
вотное прискакало с передо-
вой и всем своим поведением 
указывало что-то, рвалось об-
ратно. Солдаты пошли за лоша-
дью, нашли и откопали Ивана.

Верблюды тащили пушку 
до рейхстага

Орудие, сделавшее один из 
первых выстрелов по рейхста-

гу, притянули на передовую 
верб люды Машка и Мишка. 
Их «призвали» на войну в кон-
це 1942-го, когда шла Сталин-
градская битва, так как дру-
гой тяг ловой силы для пушек 
не было.

После Победы «парочка» 
жила в Берлинском зоопарке, 
а на родной земле, в городе Ах-
тубинске Астраханской обла-
сти, им в 2010 году установили 
памятник.

Ирина ЛЬВОВА

люди и звери

Солдатам 
на войне 
помогали 
животные

В армию были 
«призваны» 
около 
60 тысяч собак

На Волжском бульваре поселился мини-пиг
По  Кузьминкам мир-

но прогуливается… сви-
нья. Это породистый и со-
всем ручной хряк по клич-
ке Отто. 

— Идея завести сви-
нью пришла не сразу, — 
рассказывает хозяин ми-
ни-пига житель Волж-
ского бульвара Александр 
Кошеренков. — Раньше у 
меня жила собака, которая 
умерла от старости. Новую 
заводить не стал, чтобы 
невольно не сравнивать с 
прежней. Тогда-то и нача-
лись размышления, кого 
взять. Перебрал всю жив-
ность, от попугая до ено-
та, но выбор пал на поро-
сёнка. Чтобы завести такое 

необычное для квартиры 
животное, можно обра-
титься в питомники и от-
казники, но я нашёл Отто 
на «Авито». До этого мини-
пиг жил в частном детском 
саду, а потом его выстави-
ли на продажу. 

По словам хозяина, 
ухаживать за свиньёй 
не сложнее, чем за соба-
кой. Он гуляет с Отто раз 
в день, кормит кашей и 
овощами, которые пито-
мец очень любит, особен-
но салат из огурцов и по-
мидоров.

Вспышки фотокамер 
местных жителей совсем 
не пугают хряка. А ког-
да дети стремятся по-

гладить самую настоя-
щую свинку, он радост-
но машет хвостом. Ока-
зывается, Отто уже давно 
стал звездой и к внима-
нию привык. На счету у 
свинки несколько «ин-
тервью» и фотосессий 
для таких СМИ, как Пя-
тый канал, местные га-
зеты Санкт-Петербурга, 
где Александр жил рань-
ше, а также съёмки для 
Первого канала. Также 
у Отто есть своя страни-
ца в «Инстаграме», на ко-
торой уже больше двух 
с половиной тысяч под-
писчиков. 

А совсем недавно Алек-
сандр с любимцем стал 

гостем программы «Да-
вай поженимся». Пока 
мини-пиг гулял по сту-
дии и знакомился с Розой 
Сябитовой и Ларисой Гу-
зеевой, хозяин рассказал, 
что дома у него живут ещё 
кошка и шиншилла. Увы, 
невеста выбрала другого 
жениха — с ястребом.

К съёмкам на телеви-
дении Александр отнёс-
ся равнодушно.

— Да ничего особен-
ного, просто сняли по-
быстрому и домой, — по-
делился впечатлениями 
житель Кузьминок. 

Им с Отто не привы-
кать.

Ксения ЗАБЕЙВОРОТА

Новости, фото, видео, конкурсы, призы, приколы от любимой газеты —

КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, комментируйте 
и ставьте лайки.
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Ищите «Юго-Восточный курьер» в социальных сетях!
«ВКонтакте» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier

«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Джульбарс служил в составе 
14-й штурмовой инженерно-
сапёрной бригады

Отто привык к вниманию прохожих
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А
ктриса, литератор, жур-
налист, ведущая телепе-
редачи «Нескучная клас-
сика» Сати Спивакова 
на недавно прошедшем 

книжном фестивале Non/fiction-2021 
представила свою книгу «Нескуч-
ная классика. Ещё не всё». В ней она 
собрала самые интересные диалоги 
минувшего десятилетия и рассказы 
о встречах с великими музыканта-
ми, дирижёрами, танцовщиками, 
балетмейстерами, актёрами и пи-
сателями… 

— Я начала готовить эту книгу ещё 
в марте прошлого года, спасаясь от 
ковида, приклеившись к дивану и 
слушая дивные звуки скрипки мужа 
в гостиной почти два месяца, — го-
ворит Сати. — Тогда наш мир съё-
жился до размера жилплощади, и 
мне кажется, что за эти месяцы мы 
общались с ним чуть ли не больше, 
чем за все 36 лет, прожитые вместе. 

Благодарю всех 
без исключения

— Сати, вашей передаче «Нескучная 
классика» в апреле этого года исполни-
лось 11 лет. Для телевидения солидный 
возраст! Какие гости произвели на вас 
самое сильное впечатление? 

— Я даже не заметила, как пролете-
ло время. И я благодарю всех гостей 
без исключения. У каждого из них в 
книге — главная роль. Могу отдельно 
отметить те встречи, которые боль-
ше никогда не состоятся, например с 
великой Майей Плисецкой, которая 
оказала на меня огромное влияние. 
Она была первым гостем программы. 
Моя слуховая память навсегда сохра-
нила неповторимый тембр её голо-
са и то, как она тогда нежно произ-
несла моё имя: «Конечно, Сатенька, 
я буду!» Майя Плисецкая стала до-
брой феей программы, её ангелом-
хранителем. Передача получилась 
очень тёп лой, домашней. 

Шемякин был удивлён 
и обрадован

— Расскажите о самых запоминаю-
щихся моментах ваших личных встреч.

— С Михаилом Шемякиным мы 
были знакомы очень давно. Но ещё 
до личной встречи в нашей париж-
ской квартире «поселились» его ра-

боты: две скульптуры зелёной брон-
зы — два гофмановских персонажа. 
Это были одни из самых удачных на-
ших с мужем приобретений после бес-
конечных блужданий по блошиным 
рынкам. Когда спустя несколько лет 
Шемякин со своей женой Сарой де 
Кэй оказался у нас в гостях, он был 
удивлён и одновременно обрадован 
встрече с ними.

Нельзя не упомянуть и моё зна-
комство с Шарлем Азнавуром. Хо-
рошо помню: мне семь лет, родите-
ли вернулись с гастролей во Фран-
ции и привезли невероятные трофеи, 
среди которых кассетный магнито-
фон из серебристого металла. И пер-
вое, что раздалось из этой волшеб-
ной конструкции, был хрипловатый 
мужской голос, поющий La boh me 
на непонятном мне языке. У меня 
сразу появилась мечта — понять, 
о чём поёт тот голос. И мне нашли 
француженку, с которой я два раза 
в неделю начала изучать француз-
ский… Помню, как впервые увиде-
ла его. В начале 1990-х я оказалась 
в Париже, когда Азнавур давал се-
рию концертов с Лайзой Миннел-
ли в Пале де Конгре. В антракте на 
ватных ногах я в толпе пошла с ним 
знакомиться. В огромной комнате 

стоял маленький усталый человек 
— на сцене он всегда казался боль-
ше. Спустя 10 лет меня уже лично 
познакомили с ним в Москве в ком-
пании армянских друзей. Он всегда 
внимательно слушал собеседника, 
иногда шутил. Шарль Азнавур не-
сколько раз приезжал в Москву. Но 
мне так и не удалось пригласить его 
в студию…

Много чего люблю 
из Малера

— Вы всегда подчёркиваете, что 
личность человека можно узнать через 
музыку. А какая музыка поможет 
узнать вас? 

— О, она всякий раз меняется! Но 
есть и стабильные вещи. Это не ори-
гинально, но я очень люб лю Пятую 
симфонию Чайковского и «Адажи-
етто» Малера. Вообще очень мно-
го чего люблю из Малера. Всякий 
раз для меня восторг, когда я слы-
шу скрипичную «Прустовскую со-
нату» Франка в исполнении свое-
го мужа. А вообще у меня огромное 
количество музыки в голове. В мой 
«музыкальный портрет» я бы так-
же включила и итальянскую певи-
цу Мину, и Челентано! 

— А что вы любите читать? 
— Если честно, в последнее вре-

мя до конца дочитываю очень мало 
книг… Начинаю и останавлива-
юсь… Перечитываю, откры-
ваю на середине. Но вот вза-
хлёб проглотила «Сад» Марии 
Степновой. Видимо, попала 
книга ко мне в нужное вре-
мя. А вот моя любимая — 
это «Русалочка» Ханса 
Кристиана Андерсена.

Беседовала 
Татьяна 

БЕЛОНОЖКИНА

Сати Спивакова: 
Первым моим гостем 
была Майя Плисецкая

Шарль Азнавур 
всегда внимательно 
слушал 
собеседника

Новости округа 
в бесплатном мобильном 

приложении «Юго-
Восточный курьер» 
для смартфона!

В Google 
Play:                            Приложение — это быстрый доступ

 к информации о событиях в округе,
 к интересным статьям о жителях ЮВАО,
 к афише на выходные,
 к электронному архиву газеты 
«Юго-Восточный курьер».

 В App 
Store:

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ!  ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ      
(499) 647-6828

Ведущая 
телепрограммы 
«Нескучная классика» 
представила 
книгу о встречах 
со знаменитостями
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Онлайн-растяжка 
в Южнопортовом

З а н я т ь с я 
физк ульт у -
рой не выходя 
из дома пред-
лагает моло-
дёжный твор-
ческий клуб 
«Святогор». На странице 
клуба «ВКонтакте» выло-
жили видеоуроки по растяж-
ке, проработке разных групп 
мышц, а также приёмы спор-
тивных единоборств. Видео 
доступно по ссылке vk.com/
gbusvyatogor.

Кулинария 
в Печатниках

Всех, кто 
любит гото-
вить необыч-
ные блюда, 
к ул ьт у р н о -
спортивный 
центр «Печат-
ники» научит печь разноцвет-
ные блины — красные, жёл-
тые, зелёные и коричневые. 
Причём без применения хи-
мических красителей. Рецепт 
на странице центра «ВКонтак-
те» vk.com/gbukscpechatniki 
в разделе «Статьи».

 
Фотоконкурс 
от Мосприроды

Д е п а р т а -
мент приро-
допользова-
ния и охраны 
окружающей 
среды г. Мо-
сквы совмест-
но с ГПБУ «Мосприрода» 
приглашают жителей окру-
га принять участие в фото-
конкурсе «Золотая черепа-
ха-2021». Надо сфотогра-
фировать животных и птиц 
природного парка «Кузь-
минки-Люблино» и прислать 
фото с 11 мая по 10 июня на 
эл. почту contest@wnfest.
ru. Один участник может от-
править не более 10 работ. 
10 победителей получат цен-
ные подарки. Подробности: 
vk.com/mospriroda.

Алексей ТУМАНОВ

афиша   >>

В 
нашем окру-
ге есть немало 
мест, где даже 
новичок может 
добыть непло-

хой улов. С чего начать и 
о чём следует всегда пом-
нить начинающему ры-
болову, рассказал житель 
Выхина-Жулебина рыбак-
любитель с 30-летним ста-
жем Олег Невзоров.

Поймал — отпусти 

— Ловить можно прак-
тически вдоль всей Мо-
сквы-реки, — рассказы-
вает Олег Невзоров. — 
Самое популярное место 
в округе — набережная 
вдоль парка 850-летия 

Москвы в Марьине. Дру-
гое — Перервинский плёс 
в Печатниках. Есть воз-
можность половить рыбу 
в Люблинских прудах у 
метро «Волжская». В во-
доёмах округа можно пой-
мать плотву, леща, кара-
ся, встречаются окунь и 
судак. Новички всегда 
спрашивают меня: мож-
но ли есть московскую 
рыбу? Отвечаю: можно. 
Мало того что сам пробо-
вал, так ещё и другу-эко-
логу на исследование от-
давал. Он в лаборатории 

провёл анализ и сказал: 
«Не отравишься».

Хотя есть правило бла-
городной досуговой ры-
балки в городе: поймал 
рыбу, сфотографируй, 
взвесь и отпусти. После 
тебя придут другие, им 

тоже захочется порыба-
чить.

Только на удочку

Новичку лучше осво-
ить обычную поплавковую 
удочку. По словам Невзо-

рова, оптимальная длина 
— 4-5 метров (складная, 
телескопическая). Чем де-
шевле удочка, тем лучше. 
Сплошь и рядом продавец, 
видя перед собой чайника, 
постарается всучить ему 
товар подороже. 

— Сам сталкивался с 
такими ситуациями, — 
вспоминает Олег. — Пы-
тались продать мне удоч-
ку за 2,5 тысячи. Но я-то 
знаю, что она стоит на ты-
сячу дешевле! 

Приманка тоже самая 
простая: червь, опарыш 
(продаётся в зоомагази-
нах). Если испытываете 
брезгливость, возьмите 
белый хлеб. Мастер со-
ветует резать его обяза-
тельно с корочкой: так 
легче будет насаживать 
на крючок.

Не лезь с вопросами

Вопреки расхожему 
мнению люди идут на 
рыбалку не пить водку, 
а отдыхать в тишине. И 
новичку не стоит лезть с 
вопросами к соседу на бе-
регу: не факт, что ему бу-
дут рады. 

Обязательно уточни-
те заранее, можно ли ло-
вить в этом месте. На-
пример, на территории 
особо охраняемых при-
родных зон (в ЮВАО это 
парк «Кузьминки-Любли-
но») лов рыбы запрещён. 
И если увидите, как кто-
то ставит верши (ловуш-
ки из сеток) или исполь-
зует электро удочку (напо-
минает сачок на длинной 
ручке с элект ропроводом), 
знайте: это браконьеры. 
Не поленитесь сообщить 
в полицию!

Алексей ТУМАНОВ

Информация, где можно 
ловить рыбу в Москве 
и Подмосковье,  
на сайте the-fi shing.ru

Водятся окунь и судак
Смотреть 
здесь

ОТВЕТЫ НА СУДОКУ СО СТР. 16

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ
(499) 647-6828

Смотреть 
здесь

Белый хлеб 
с корочкой 
легче 
насаживать 
на крючок

Кого можно поймать в водоёмах округа

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Олег Невзоров поймал окуня
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В Кузьминках замечен 
кролик-древолаз

Житель Кузьминок mikemgor заметил 
кролика на дереве! Как пишет интернет-
издание «Кузьминки», вероятно, эти не-
обыкновенные особи нашли-таки способ прятаться от детей 
и собак туда, где повыше. К тому же и обзор у них получает-
ся выгодный: можно себя показать и на других посмотреть.

Под мостом 
на Авиамоторной 
застряла фура

В группе «Лефортово ЮВАО Москва» 
в соцсети «ВКонтакте» сообщили о про-
исшествии, которое случилось на днях 
на Авиамоторной улице. Водитель много-
метровой фуры, несмотря на знак, огра-
ничивающий предельную высоту транс-
портных средств, пытался проехать под 

мостом и ожидаемо застрял под ним. По 
информации интернет-издания «Лефортово», водитель сле-
довавшего за фурой минивэна не успел затормозить и вле-
тел в неё. Образовался длинный затор.

На жителя Капотни 
с верхнего балкона 
упала женщина

Пенсионерка выпрыгнула в окно с ше-
стого этажа в надежде спастись от сожи-
теля-тирана и свалилась прямо на балкон 
соседа, проживающего этажом ниже. По-
дробности описаны в районной газете «Ка-
потнинский меридиан»: женщина реши-
лась на такой шаг, убегая от гражданско-
го мужа, который избивал её. Прыжок в 
окно стал единственным шансом на спасение для несчастной, 
а расположенный внизу балкон сохранил ей жизнь. Правда, 
падение соседки сверху изрядно шокировало хозяина нижней 
квартиры, хотя он и не пострадал. Женщину увезли в больницу 
с множественными ушибами. В ситуации разбирается полиция.

в районных онлайн-газетах  

С
амую маленькую певчую 
птичку Европы — король-
ка — обнаружили специа-
листы ГПБУ «Мосприро-

да» в природно-историческом пар-
ке «Кузьминки-Люблино», в ивня-
ке на берегу Верхнего Люблинского 
пруда. Размах крыльев у неё 10 см, а 
весит такая малышка 5-6 граммов.

— Пичугу назвали так благодаря 
ярко-жёлтой полоске на голове — 
«короне», — рассказывают в пресс-
службе Мосприроды. — У неё инте-
ресная особенность: при необходи-
мости птица может зависнуть на вет-
ке даже вниз головой. Из-за малого 
размера и высокой скорости обмена 
веществ корольки вынуждены по-
стоянно находиться в 
поиске корма, даже во 
время демонстратив-
ного пения или стро-
ительства гнезда.

Королёк — забот-
ливый супруг: когда 
самочка насиживает 
яйца и ещё неделю после того, как 
птенцы появятся на свет, он трога-
тельно кормит её.

Потом уже искать пропитание и 
кормить потомство приходится обо-
им родителям.

Алексей ТУМАНОВ

На Верхний Люблинский пруд 
прилетел королёк

опрос «ЮВК»
На сайте газеты «Юго-Восточный курьер» 

uv-kurier.ru стартовал новый опрос 

В районной группе в соцсети обсуждают проблему: сосед 
сделал перепланировку и перекрыл вентиляцию всему 
подъезду. А что бы вы сделали в таком случае?

Как бороться с незаконной 
перепланировкой? 

В прошлый раз «ЮВК» 
спросил мнение читателей: 
«Как повлиять на владель-
цев собак, чтобы они уби-
рали за питомцами?» Боль-
шинство голосов — 38% 
— участники опроса отда-
ли варианту «Значительно 
повысить штрафы». Напом-
ним, что сейчас штраф за 
это правонарушение — 1-2 
тыс. рублей. Хотя оштрафо-

ван ли хоть кто-то, остаётся 
вопросом.

Установить во дворе стойки 
с пакетами и повесить объяв-
ление целесообразным счи-
тают 29%. Пессимистов ока-
залось 23%. Они считают, что 
всё бесполезно. За необходи-
мость социальной рекламы 
высказались лишь 10%. Де-
лать нарушителям замечания 
не захотел абсолютно никто.

итоги опроса
Того, кто не убирает за собакой, 
надо штрафовать серьёзнее

Принимайте участие в голосовании!

 Пожаловался бы в Мосжилинспекцию.
 Стал бы решать вопрос, 
только если уж совсем допечёт.

 Я не связывался бы с проблемным 
соседом.

Все новости 
района: 
«Лефортово»

Все новости 
района: 
«Кузьминки»

Все новости 
района: 
«Капотнинский 
меридиан»

На голове у птички 
ярко-жёлтая 
полоска-«корона»

Королёк весит 5-6 граммов
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сканворд  >>

По горизонтали: Иеруса-
лим. Пес. Старшина. Азимут. 
Арбитр. Графолог. Иблис. 
Лекало. Тулья. Ров. Тантал. 
Жако. Чаша. Кром. Аорта. 
Караван.

По вертикали: Статистика. 
Балансир. Стачка. Айсберг. 
Улар. Шок. Амальгама. Мо-
роз. Фея. Инок. Прием. Лара. 
Уголок. Старт. Говорун. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(499) 647-6828

Дорогие читатели «ЮВК»! Продолжается 
фотоконкурс, посвящённый всевозможным 
памятникам и скульптурам. Присылайте 

ваши фото из разных мест России и мира, где вы 
запечатлели себя на фоне скульп туры или монумен-
та. Напишите: где и когда был сделан снимок, кто 
на нём изображён, кому или чему посвящён памят-
ник. Обязательно укажите район округа, где вы жи-
вёте, и немного расска жите о себе — например, кем 
работаете.

Технические требования к фотографии: цифровой 
формат JPEG, размер файла не менее 500 Кб.

Письма отправляйте на эл. почту uvkurier@mail.
ru. В теме письма укажите: «Фотоконкурс». Победи-
телей ждут призы.

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, 
чтобы каждая строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 
3х3 содержали все цифры от 1 до 9 (каждая цифра встречает-
ся только один раз). Следует проверить строки, столбцы и ма-
лые квадраты с учётом уже вписанных цифр. В сложных случа-
ях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку на стр. 14

судоку  >>

Раньше я думал, что 
учить уроки — самое ужас-
ное в мире занятие. Ничего 
подобного! Самое ужасное 
занятие — это учить уроки 
со своим ребёнком.

Вчера внезапно отключи-
ли свет. Два часа провёл без 
Интернета. Пообщался с се-
мьёй. Оказывается, непло-
хие люди!

Почему остановился тот, 
кто придумал пиццу «Четы-
ре сыра»? Где пицца «Че-
тыре картошки»: жареная, 
отварная, пюре и драники?

— С понедельника я в от-
пуске.

— Но ты же придёшь на ра-
боту?

— Да-да, конечно. Я толь-
ко в воскресенье один раз не 
смогу прийти, и всё.

анекдоты >>

Дмитрий Кукла-
чёв иногда сам 
становится к пли-

те, чтобы приготовить 
картошку по бабушкино-
му рецепту. Когда он в дет-
стве приезжал к бабушке 
в гости, то всегда просил 
приготовить это блюдо. 
Итак, картофель 
помыть, почи-
стить и наре-
з а т ь  н е 
очень тон-
кими лом-
тиками. 

Обжарить их на сковоро-
де в растительном масле 
до полуготовности, то 
есть когда картошка уже 
не хрустит, но и не раз-
валивается и покрыва-
ется лёгкой корочкой. В 
этот момент туда зали-
вается не много сливок, 
чем они будут жирнее, 

тем картошка получит-
ся вкуснее. За пару ми-
нут до готовности до-
бавить соль по вкусу. 
При желании перед 
подачей к столу кар-
тошку можно посы-

пать мелко наре-
занным укро-

пом или дру-
гой зеленью. 

Ирина 
МИХАЙЛОВА

звёздный рецепт  >>

Меня зовут Руслан Мармазов, я живу в Печат-
никах, на Шоссейной улице. Несколько лет тому 
назад оказался в Германии, в Бремене. А где Бре-
мен, там, разумеется, должны быть бременские 
музыканты. В нашем знаменитом мультфильме 
они, конечно, интереснее. К тому же «снабжены» 
Трубадуром. В Бремене четвёрка музыкальных 
животных выглядит проще, зато напоминания 
о них на каждом углу. Приманка для туристов! 
А этот симпатичный памятник расположен у 
ратуши в самом центре города.
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фотоконкурс «он же памятник!»  >>

Руслан 
из Печатников 
увидел настоящих 
бременских 
музыкантов

от клоуна-дрессировщика 
Дмитрия Куклачёва

Жареный картофель 
со сливками
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